

para poder hacer los análisis precisos, tomarles la tensión, y, en suma, llenar la ficha que ha de servir al doctor de elemento de juicio.

Si éste dictamina han de ser hospitalizadas inmediatamente, la futura madre pasa al cuidado de una enfermera, que la somete a una operación de limpieza.

La comida en la Maternidad es abundante y nutritiva, y para aquellas que acusen algún padecimiento, se les sirven regímenes especiales. Gracias a estos cuidados constantes, se han conseguido óptimos resultados. Y han desfilado diabéticas, atacadas de fiebres palúdicas, etc., recibiendo el tratamiento apropiado a su dolencia, y el cariño de hermandad que «Auxilio Social» prodiga en sus actos.

A todas aquellas cuyo estado no precise hospitalización, se les entregan vales para comida y, a ese efecto, se están instalando comedores especiales con sus correspondientes regímenes.

Todo el proceso de la madre está incluido en otra ficha, así también como la del recién nacido, para que puedan tener un eco científico y social aleccionador.

La vuelta de la madre con su nuevo hijo a la lucha de la vida, no es ni hosca ni triste. Tiene asegurada la comida y sabe que otras ramas de la Obra Nacional-sindicalista de Protección a la Madre y al Niño, se preocupan del pequeño, que pasará por la alegría que en las Guarderías le tienen preparadas.

Esto son realidades.

Y para coronar la labor, se destinará un pabellón especial



Madres y futuras madres tomando el sol en la Maternidad de «Auxilio Social».

donde las mujeres hospitalizadas, mientras les llega el momento de ser madres, encuentren solaz y entretenimiento, ensanchando su alma al contacto de otras mujeres nacional-sindicalistas hacia esa luz de unión que ansiamos todos los españoles cobijados por las banderas gloriosas.

ANGELES VILLARTA.



EL SUSCRIBIR LA

*Ficha azul*

ES PRESTAR A "AUXILIO SOCIAL" UNA VALIOSA COLABORACIÓN

¡POR EL PAN, DE LA JUSTICIA Y DE LA PATRIA, SUSCRIBE UNA FICHA AZUL!